

HAZ UNA POESÍA

No me salen las palabras
ni me llegan nubes blancas
en esta calma decretada
por el coronavirus...

¡Cantadnos un cántico nuevo!
¿Cómo poner poesía
en clima de miedo,
en tierra confinada,
en alarma
 alarmante y sin fecha...?

Miro atrás para recordar
los amaneceres claros,
las tardes plácidas,
los paseos bulliciosos,
la libertad de entrar y salir,
los abrazos amigos,
las quedadas para celebrar...
Miro atrás...
 para soñar
 que todo volverá...
 un día...
 sin tardar.

Nos despertó el desastre
 inesperado,
 inimaginable,
 impensable...
Se nos vino encima
 tan deprisa
que la mano no llegó a detener
 ni a frenar
el peso de su realidad.

¡Qué realidad tan pesante!
¡Que despertador tan a destiempo
para sacar del cajón olvidado
todo lo bueno empolvado!

¡Qué despertador tan a tiempo
para hacernos ver
lo que, cegatos, no veíamos
ni sabíamos que podíamos...!

Miro y descubro
que es posible ver las cosas
 de otra manera.

A.G.